
XII Jornadas África

África en los Medios de Comunicación:
Estereotipos, ocultaciones y falsedades occidentales sobre África y los africanos

(19, 20 y 21 de febrero 2013)

Facultad de derecho de la Universidad de Valladolid
Plaza de la Universidad, s/n

Charlas: 19:30 h

Martes 19:

**Desinformación y ocultación: el caso de la guerra
Grandes Lagos.**

Joan Carrero, presidente de la Fundación S'Olivar y del Forum Internacional para la Verdad y la Justicia en el África de los Grandes Lagos. Candidato al Premio Nobel de la Paz con el apoyo del Nobel argentino Adolfo Pérez Esquivel.

Salón de Grados

Miércoles 20:

**La imagen que los MMCC españoles ofrecen de
África.**

Jean Arsene Yao, doctor en Historia por la Universidad de Alcalá. Trabaja desde 2005 como redactor de la revista Mundo Negro.

Salón de Grados

Jueves 21:

**Estereotipos occidentales sobre África y los
africanos.**

Donato Ndongu, licenciado en Ciencias de la Información y Geografía e Historia, y escritor. Ha publicado Historia y tragedia de Guinea Ecuatorial y Literatura de Guinea Ecuatorial. Antología. Colaborador habitual en la revista Mundo Negro.

Aula Mergelina

Muchas personas creemos que, después de leer la prensa o ver los telediarios, estamos informados de lo que pasa en el mundo. Sin embargo, la realidad, lo que de verdad pasa en el mundo, dista mucho de ser lo que nos ofrecen los medios.

Y esto, en general; porque en el caso de África es aún más difícil. A menudo la realidad de los pueblos africanos nos es silenciada y solamente aparece cuando hay alguna emergencia mediática: miseria, guerras, crisis alimentaria, catástrofe natural,...

La imagen que recibimos de África a través de los MMCC es una visión tópica, estereotipada, deformada, llena de falsedades, medias verdades y ocultaciones.

Muchos africanos y africanas consideran que los MMCC ofrecen una imagen deformada y excesivamente negativa de África, que, en la mayoría de los casos, no se corresponde con la realidad.

¿Por qué ocurre todo esto? ¿a qué intereses obedece la mala información sobre África? Este es el tema que se aborda este año en las Jornadas de África.

Organiza:



Colabora:



Universidad de Valladolid



Comité Óscar Romero



HORIZONTES ABIERTOS